

Eleganz und Härte auf dem Spöde – Eisparkett

Einmal mehr meldeten sich 16 Seniorenturner zum fast schon obligatorischen Eisstockschießen im Spöde an. Obwohl die Wettervoraussage schön und sonnig meldete, war der Himmel den ganzen Nachmittag mit Nebel bedeckt.

Turnier



4 Teams spielten auf 2 Bahnen gegeneinander. Da werden natürlich verschiedene Techniken angewendet. Die einen erinnern mit ihrem Stil an bekannte Eiskunstläufer, andere wieder bewegen sich eher etwas steif auf der glatten Oberfläche. Schön ist es aber zu sehen wie sich jeder sehr anstrengt und versucht schwungvoll und mit Elan seinen Stock möglichst nahe an die Daube zu bringen. Im Gegensatz zu einem Curling Rink der 45 Meter lang ist, ist die Eisstockbahn nur ein Drittel so lang, nämlich 12 Meter. Und auf diese Länge den Eisstock in ein Rechteck zu bringen welches 3 x 6 Meter groß ist, ist gar nicht so einfach. Da muss oft mit dem Meter gemessen werden zwischen der Daube und dem nächst liegenden Stock. Man spürt auch wie sich die Teilnehmer gegenseitig anspornen, wie und in welcher Richtung der Stock nun auf die Daube zugehen soll.

Gluschtige Zwischenverpflegung



Nach 2 Durchgängen überraschte uns Conny eine unserer Turnleiterinnen mit einem feinen Punsch oder ein Becher Glühwein. Dazu schmeckte der selbstgemachte Lebkuchen einfach himmlisch. Nachdem alle gegeneinander gespielt hatten, wurde ein Final, sowie ein Spiel um den dritten und vierten Platz ausgetragen. Ein spannender Final ergab somit ein Resultat von 2 : 1. Die 4 Gewinner Viktor, Markus, Heinz und Pierre-Alain freuten sich über den Siegespreis.



Einmal mehr spürte man: Seniorenturner können sich nicht nur in der Halle sportlich bewegen, auch auf dem Eis zeigen sie ihre Qualitäten. Das ist natürlich auch Ausdruck, dass wir in der Halle des öftern Gleichgewichtsübungen trainieren, die unseren Turnkameraden die Sicherheit auch auf glitschigem Terrain vermitteln. Geturnt wird jeweils am Donnerstagsmorgen in der Mehrzweckhalle mit Start um 8 Uhr. Neue und neugierige Gesichter sind jederzeit willkommen.

www.senioren-turnen.ch

Jürg Bahnmüller